



## Bravo les championnes

publié le 17/03/2024

Les filles de la section sportive se sont bien illustrées le mercredi 13 mars en Futsal.  
Les benjamines sont championnes départementales et joueront la finale académique à La Rochelle le 27 mars.  
Quant aux minimes, elles sont vice championnes académiques. Elles se sont inclinées face à Saintes.

### Portfolio



### Document joint

 [img\\_4338\\_heic](#) (Zip de 1.4 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**